
議会答弁について

提案内容

市議会本会議に参加しました。市議の中には居眠りする人もいたり、“質問通告”という書類が作成されているのに、質問
に対して“協議します”や“現時点では答えられない”との答えが不思議でした。先に質問が確認出来ているはずなのに、返
答出来ない事は時間のムダに感じます。発言がないからと居眠りが見られる政治家に興味はありませんが、それらにき
ちんと対応する市長として、どのような対応が必要と思われますか？

回  答

 質問を行う議員は、議会開会前に一般質問の内容について通告書を議長に提出します。
多くの人が傍聴する議会において、しっかりとした答弁が求められ、また公開の場で市の考え方や方針を述べるために
も、市側は答弁のための資料等を準備します。
しかし、質問の内容によっては、答弁までに結論がでない場合や、調査結果や他自治体の状況が不明確など判断材料不
足のため回答が困難な場合もございます。また再質問については、手持ち資料などがないこともあり、即時回答できな
い場合もありますので、ご理解のほどお願いいたします。
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